



Die Kinder vom VKKK waren Gäste in der Donau-Arena.

Foto: EVR

Fanclub „Eisbärn Power“ erfüllt Herzenswunsch

REGENSBURG. Der Fanclub „Eisbärn Power“ organisierte zusammen mit Nadine Guggenberger vom Arbeitskreis Herzenswünsche beim VKKK und dem EVR den Besuch eines Eishockey-Heimspiels. Die rund 30 Teilnehmer wurden von Stefan Liebergessel, Pressesprecher des EVR, und EVR Stürmer Michael Welter begrüßt. Im Anschluss ging es für die Gruppe direkt hinter die Bande an der Eisfläche in der Do-

nauarena, um der Mannschaft beim Aufwärmen aus nächster Nähe zuschauen zu können. Und als Highlight durften die Kinder die Mannschaft kurz vorm Spielbeginn abklatschen. Im Anschluss wurde die Gruppe von der Security zu den reservierten Sitzplätzen geführt. Das Daumen drücken hat geholfen und die Siegesserie mit jetzt 24 Siegen in Folge wurde fortgesetzt. Für alle war es ein Super-Erlebnis.